

Llevaremos

al Congreso diputados independientes defensores de los intereses populares

ADELANTE

Organo Oficial del Partido Progresista Independiente
Dirige: MARIO SUÑOL L.

VOTE

por las papeletas de diputados y municipales del P. P. I.

Año I — N.º. 51 — San José, Costa Rica — 14 de Junio de 1953 — VALE ₡ 0.25

AL MARGEN DE LA HUELGA BANANERA

La Huelga se ha extendido a toda la Zona Bananera

A PESAR DE LA ACCION DE LAS AUTORIDADES Y DE LA CAMPAÑA DE CALUMNIAS DE LA COMPAÑIA Y DE SUS PLUMARIOS

Al escribir estas líneas la huelga bananera se mantiene en pié, después de diez días de haber sido iniciada. Mas todavía, la huelga continúa extendiéndose a todos los dominios de

la United Fruit Co. sin que haya podido impedirlo la acción amenazante de las autoridades ni la campaña de calumnias desatada por los plumarios de la United.

Los principales dirigentes de los trabajadores están presos. La Compañía, con la colaboración del Gobierno logró montar en Puerto Cortés un maquinaria para encarcelar gente en la cual ocupan primera fila el Juez Penal de Puntarenas, el Procurador Penal Lic. Gómez y los propios abogados de la frutera. No obstante todo eso, la huelga ha seguido su marcha. Ni la cárcel ni la sangre ya derramada han hecho desistir a los trabajadores de su actitud. Todo esto, revela una cosa: que la huelga bananera no obedece a una simple maniobra de determinado Partido político, como pretendieron hacerlo creer las primeras publicaciones de la prensa; que la huelga tiene origen en un enorme y real descontento de los trabajadores frente al régimen de injusticia establecido por la Compañía en toda su zona de operaciones. En el último número de nuestro periódico, publicamos íntegro el pliego de peticiones de los trabajadores bananeros. Allí están contenidas las razones por las cuales esos trabajadores fueron a la huelga.

La huelga se ha desarrollado pacíficamente. Ni un solo acto de violencia ha sido provocado por los trabajadores, quienes según nuestras noticias, han establecido por su cuenta

—Pasa a la pág. 6

INDIGNACION

PRODUJO LA PAGINA POLITICA
CASTRISTA SOBRE LA HUELGA
BANANERA

— (Lea texto en Página OCHO)

DESTRUIDA

LA MANIOBRA FIGUERISTA QUE
PRETENDIA LA ILEGALIZACION
DEL PARTIDO PROGRESISTA
INDEPENDIENTE

El lunes se reunieron Candidatos del Partido con la Comisión de Gobernación

El lunes 8 de los corrientes, a solicitud del Comité Ejecutivo de nuestro Partido, la Comisión de Gobernación de la Asamblea Legislativa recibió a los dirigentes del Partido Progresista Independiente. Los resultados de esa entrevista han sido un rudo y definitivo golpe al figuerismo, que pretende ilegalizar a un partido

—(Pasa a la Pág. 6)

ULTIMA HORA

TRIUNFANTE la Huelga Bananera

Hemos sido informados de que se ha logrado una solución a la huelga bananera del Pacífico. Al efecto, para sentar las bases de este arreglo, que incluye importantes ventajas para los trabajadores, fueron puestos en libertad Isaías Marchena y otros dirigentes de la Federación Obrera Bananera, afiliada a la Confederación General de Trabajadores de Costa Rica.

El arreglo en términos generales es el siguiente:

- 1º Se mantienen sin quebranto los contratos de trabajo.
- 2º No habrá represalias por parte de la Compañía.

—Pasa a la pág. 6

PUNTARENAS

VOTARA POR LA PAPELETA QUE
ENCABEZA JUAN J. CEREGATTI

Nuestro primer candidato a diputado por Puntarenas, don Juan José Ceregatti, es un joven de origen campesino, que ha hecho su cultura solo. Por tiempos, ha vivido de la agricultura, cultivando por su cuenta una pequeña finca; por tiempos, ha sido obrero agrícola de la Compañía Bananera. Siendo peón de la Bananera se organizó en su sindicato y pasó a formar parte, gracias a su honradez y su lealtad a los intereses de los tra-

—Pasa a la pág. 6



Don JUAN JOSE CEREGATTI
Encabeza la papeleta de diputados
del P. P. I. por Puntarenas